

# EL FARO

Año VII.- Núm. 1792 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 25 Julio 1940

Ha comenzado la evacuación de la población civil de Gibraltar

Gibraltar, 24. — Ha comenzado la evacuación de la población civil. Se calcula que habrán sido evacuadas más de quince mil personas.

Oficialmente se anuncia que aquellos que se resistan a ejecutar las órdenes de evacuación serán sancionados con multas de cien libras esterlinas y arresto de tres meses. — EFE.

## Solemne acto religioso en Valladolid por el cuarto aniversario de la muerte de ONESIMO REDONDO

Valladolid, 24. — Para conmemorar el cuarto aniversario de la muerte del fundador de las JONS castellanas, la Jefatura Provincial del Movimiento organizó un solemne acto religioso en la Iglesia parroquial de San Lorenzo. A las once de la mañana llegaron a la Iglesia, con el padre de Onésimo Redondo, el Gobernador civil, y Jefe de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, el General Solchaga, Capitán General de la Séptima Región Militar, el Presidente de la Diputación Alcalde de Valladolid, Director General de Enseñanza Profesional y Técnica, Arzobispo de la Diócesis y otras Jerarquías y autoridades civiles, militares y eclesiásticas.

Ante el altar de la Patrona de Valladolid, se había levantado un severo túmulo, veinticuatro horas antes, al que daba guardia de honor las Organizaciones Juveniles. El templo era incapaz para albergar a la gran cantidad de fieles que acudieron al acto.

Terminado éste, las autoridades, Jerarquías y público se dirigieron al cementerio y ante la tumba depositaron coronas de flores. Se cantó un responso y el Gobernador civil pronunció unas palabras, en las que exaltó los méritos de la obra de Onésimo Redondo, glorioso caído por Una España, Grande y Libre.

Se invocó el nombre de Onésimo Redondo que fué contestado con un ¡Presente! unánime.

Desde el cementerio, la comitiva se dirigió a la Prisión Provincial para celebrar un acto en el oratorio, instalado en la celda número 11 en que estuvo detenido Onésimo Redondo, hasta que el entonces Gobernador de Valladolid lo trasladó a la prisión de Avila, con otros camaradas.

Las celdas y las galerías de la prisión, estaban engalanadas.

El Jefe provincial pronunció unas palabras, exhortando a todos a que mantuvieran la hermandad que Onésimo predicaba.

Los reclusos formados en el patio, cantaron el Himno de la Falange y el General Solchaga, dió los gritos de rigor, que fueron contestados por todos los presentes.

El Gobernador regaló a los reclusos tabaco, el de Avila, les dió una peseta a cada uno, el Presidente de la Diputación, regaló los postres y el camarada Gerardo Tejendero, hizo un donativo de mil pesetas, para que fueran repartidas entre los familiares de los reclusos más necesitados. — CIFRA.

## HA QUEDADO CONSTITUIDO EL NUEVO GOBIERNO CHECOESLOVACO

Y Benes declara que Checoeslovaquia está a las órdenes de Inglaterra

Londres, 24. — El ex-Presidente de Checoeslovaquia, Benes, ha declarado que su Gobierno y su país están a las órdenes de Inglaterra para defender los intereses de la libertad contra Hitler. — EFE.

Londres, 24. — El ex-Presidente de Checoeslovaquia, Benes, ha manifestado la constitución del nuevo Gobierno, de cuya presidencia se ha encargado, además de su cargo de Presidente de la República checoeslovaca. — EFE.

Ha sido terminada la arqueta en la que se ofrecerán al CAUDILLO los pergaminos de los pueblos por él adoptados

Lérida, 24. — Ha sido terminada la artística arqueta que guarda todos los pergaminos que los pueblos de la provincia adoptados por el Caudillo, dedican al Generalísimo.

Esta arqueta es el homenaje de los Ayuntamientos de la provincia al Caudillo. No se ha fijado todavía la fecha de entrega. — CIFRA.

## AL COMANDANTE ZAMALLOA

se le impone la Gran Cruz Laureada de SAN FERNANDO

Madrid, 24. — Esta tarde en el Gobierno militar ha tenido lugar, en acto íntimo, la imposición de la Gran Cruz Laureada de San Fernando, al Comandante Zamalloa, Ayudante del Gobernador Militar.

El Comandante Zamalloa, fué el heroico defensor del Pingarrón. — CIFRA.

## Miserable situación de los evacuados DEL CAIRO Y ALEJANDRIA

Tripoli, 24. — Las noticias llegadas del Cairo acusan la situación miserable en que se encuentran los evacuados del Cairo y Alejandria, por las autoridades inglesas.

Se calcula que en estos últimos días salen de Alejandria unas tres mil personas diariamente. En las tres últimas semanas han salido más de cien mil personas.

Gran cantidad de gente se ve por las carreteras con carros de bueyes, ya que los ferrocarriles se emplean para el transporte militar exclusivamente. — EFE.

## Una comisión alemana llega a Moscú para tratar de la repatriación de los alemanes de Bucovina y Besarabia

Berlín, 24. — Una comisión alemana ha llegado a Moscú, para discutir con las autoridades soviéticas la repatriación de los alemanes que habitan la Bucovina y la Besarabia del Norte. Los alemanes a los que afecta esta medida son setenta y cinco mil. — EFE.

## En la semana próxima se publicará una ley referente al servicio militar obligatorio en los Estados Unidos

Washington, 24. — Se publicará en la semana próxima una Ley referente al servicio militar obligatorio en los Estados Unidos. Las listas de los hombres comprendidos en los términos de la Ley será publicada el primero de septiembre. — EFE.

## Para perpetuar la memoria de don Juan Vazquez de Mella

Santiago de Compostela, 24. — En memoria de don Juan Vázquez de Mella, la Junta de Gobierno de la Universidad, ha acordado perpetuar su memoria con un "Victor", colocado en el claustro que rigió en vida. — CIFRA.

## UN COMUNICADO DE LA D. N. B.

Berlín, 24. — La D. N. B. comunica:

"Un avión de combate alemán ha conseguido hundir a un submarino británico. El submarino británico fué descubierto el día 23 de julio al este del puerto escocés de Aberdeen, por un avión alemán que efectuaba un vuelo de reconocimiento en el mar del Norte.

Antes de que el enemigo tuviese tiempo de sumergirse, el avión alemán,

descendió a ochenta metros y destrozó el submarino con tres bombas. Dos de estas cayeron delante y detrás del sumergible, pero la tercera le alcanzó sobre el casco.

Poco después asomó la proa y finalmente se hundió completamente.

El avión alemán voló después durante algún tiempo sobre el lugar, tratando de salvar a los tripulantes, salvando solamente a seis de ellos". — EFE.

## Una banda de contrabandistas de oro, ha sido descubierta

Bucarest, 24. — Ha sido descubierta una banda de contrabandistas de oro.

Parece que se dedicaba a esta actividad desde hace doce años. Los infor-

mes que se han llevado a cabo indican que han pasado de setecientos a novecientos kilos de oro. Al mismo tiempo se dedicaban al espionaje. — EFE.

## Aviones alemanes arrojan más de 100 bombas sobre un convoy escoltado

Londres, 24. — Oficialmente se anuncia que cinco aviones alemanes atacaron esta mañana en la Costa Sudeste de Inglaterra a un convoy, escol-

tado, sobre el que lanzaron más de cien bombas. Fué derribado uno de los aparatos alemanes. — EFE.

## El Presidente BATISTA

hace declaraciones a los periodistas

La Habana, 24. — El nuevo Presidente Batista, ha ofrecido una recepción en honor de la prensa donde declaró que está dispuesto a cumplir las promesas que ha hecho durante la propaganda electoral.

En relación con los colonias de Europa en América, ha declarado que es absurdo querer modificar los intereses esenciales de los pueblos por medio de Decretos Leyes.

En política interior está dispuesto a reprimir las huelgas de carácter político. — EFE.

## EL REY DE INGLATERRA y Churchill conferencian

Londres, 24. — El Rey ha recibido al primer Ministro Churchill, en el Palacio de Buckingham y ha celebrado con él una conferencia que ha durado media hora. — EFE.

## El nuevo Embajador de Inglaterra en Moscú inaugura su actuación

Londres, 24. — Se anuncia que el nuevo Embajador de Inglaterra en Moscú, Clipper, ha inaugurado su actuación, entrevistándose con el Vice-Comisario soviético de Negocios Extranjeros.

No hay detalles sobre los temas discutidos. — EFE.

## Conferencia sobre las reivindicaciones húngaras

Bucarest, 24. — El Presidente del Consejo rumano, Gigurtu, y el Ministro de Negocios Extranjeros, Manolescu, se entrevistarán con el Führer el viernes al medio día y regresarán por la noche.

Según se cree el tema de la conferencia serán las reivindicaciones húngaras sobre Transilvania. — EFE.

## NACIONALIZACION DE BANCOS Y ESTABLECIMIENTOS DE CREDITOS

Riga, 24. — El Gobierno lituano ha decretado la nacionalización de todos los Bancos y establecimientos de crédito del país. — EFE.

# La actuación de los equipos de Fútbol de Ceuta EN LA TEMPORADA 1939-1940

## Y PERSPECTIVAS PARA LA PROXIMA

La temporada de fútbol 1939 - 40, que finalizó a partir de la final del campeonato de la copa del Generalísimo, ha traído el descanso obligatorio a todos los equipos profesionales de España.

Al final de temporada, suelen vencer los contratos, y conforme haya sido la actuación de los jugadores, éstos cumplen definitivamente o no, empezando el correspondiente reajuste, que ponga de manifiesto para la próxima temporada, el logro de las aspiraciones de los clubs: ver a su equipo en marcha ascendente y conquistar en la medida de lo posible todo cuanto les sea puesto por delante.

Julio y Agosto, para el fútbol, es algo así como el bimestre en que se analizan las victorias y derrotas, así como la actuación de los elementos que han integrado el club durante toda la temporada vencida, y cuando llega septiembre, como camisa recién planchada presentan sus directivos los nuevos y viejos elementos que han de hacer pasar momentos de emoción o hastío en los terrenos de juego.

En Ceuta, donde existe una inmensa afición a este deporte, y donde los equipos también han cosechado victorias y derrotas, existe lo propio; de ahí la idea de hacer un breve resumen de las tres categorías, para ver las posibilidades y esfuerzo habidos, como perspectivas para el futuro. Todo a base de crítica.

### PRIMERA CATEGORÍA

Dos equipos ceutíes han integrado esta categoría, el Africa S. C. y el Ceuta Sport. El primero, en esta temporada, su vida fué efímera. Ya en el campeonato marroquí celebrado en Octubre, no le acompañó la suerte, de bido a toda una serie de factores, que la falta de espacio nos impide enumerar, pero sin embargo forjó jugadores y dió vida al deporte local, dejando un gran desconsuelo en la afición, al conocer su retirada.

El Ceuta, empezó tomando parte en el citado campeonato, juntamente con el E. H. M. y el Africa. Para el club merengue son pocos todos los elogios que se quieran dedicar, pues dentro y fuera de casa, gozó de las mieles del triunfo y se distinguió por su clase y magnífica penetración, adjudicándose el título de campeón como premio a la labor desarrollada.

Se buscaba y confiaba mucho más rendimiento y fué logrado hasta cierto punto el objetivo perseguido, venciendo a todos los equipos locales que se le opusieron y tomando también parte en el quinto grupo de la II División de Liga que, si no pudo llegar hasta la cúspide de la tabla clasificadora, fué debido, a que los equipos que en él participaban, estaban en mejor forma y destacaban en algunos de ellos, elementos de incalculable valor. Además, porque no se puede pedir que un equipo, sea cual fué-



FONCUBERTA

MUÑOZ

MENDEZ

ABAD

CERNUDA

Los firmes puntales del "Ceuta Sport" que tantos días de gloria proporcionaron a la afición ceutí.

re su clase, haya de ganar forzosamente todos los partidos y campeonatos que dispute.

Volvieron para el Ceuta los días de gloria. Méndez, Abad, Muñoz, Cernuda, Renduelez, Foncuberta, eran los nombres que hacían lucir el once blanco. Los partidos amistosos concertados, fueron brillantemente ganados y entre ellos estaban los que con el Athletic tetuani disputara.

El nombre del Ceuta Sport, sonaba entonces como campana nueva y sus golpes, le hicieron entrar en posesión de la copa de Marruecos, disputada en Abril del 40, donde tomaron parte el Lukus, el E. H. M. y el Melilla.

A partir de aquí, vino la crisis, el tope hasta donde llegan los equipos como llegaron el Sevilla, el Athletic Aviación, el Valencia, etc., y el Melilla fué el que le arrebató el encuentro en su propio terreno.

El equipo hubo de tomar otros rumbos; se probaron jugadores, se reforzaron sus líneas, y como debía

participar en la Copa del Generalísimo, se preocupaba por las facultades de sus elementos. Pero no siempre los cambios hacen variar la trayectoria de los equipos, y si Méndez sobresalía, si Foncuberta o Cernuda hacían formidables partidos, los nuevos valores fracasaban o no lograban penetrarse, debilitando el cuadro, con la consiguiente desventaja para el once merengue, que debía afrontar las más duras pruebas.

Así se llegó al partido amistoso con el Betis, que más tarde era quien había de eliminarle del torneo de copa del Generalísimo. Para que hubiera mayor emoción, más codicia, se disputaron una copa, que a pesar del entusiasmo y el juego desplegado no pudieron ganar en nuestro Estadio los jugadores del club local.

Solamente les faltaba, pues, un acoplamiento para participar en el campeonato de España; y si con la desgracia del equipo no era suficiente, la parcialidad de ciertos árbitros para con el equipo contrario, permiti-

tieron que el Ceuta, malograra su actuación y fuera eliminado del torneo.

\*\*\*

El Africa vuelve a reaparecer, va en busca de aquellas actuaciones que dejaron grato recuerdo en toda la afición. Por el equipo han fichado de lo mejorcito de la localidad, y para la próxima temporada, se auguran buenos acontecimientos. El Africa quiere destacarse este año entre la flor y nata del fútbol marroquí.

El Ceuta también trabaja con el mayor entusiasmo para conseguir formar un equipo, capaz de representar con las mayores probabilidades a nuestra ciudad. Se licencia a jugadores y se consigue la ficha de otros, atravesando ahora su periodo de encuadramiento.

De los elementos que formaban nuestro once, sólo han renovado su firma, Cheché, Muñoz, Foncuberta y Abad. Se espera la firma de Méndez. Por otra parte se ha logrado la ficha de Zamorita, guardameta; Caido, medio; Rios, centro-delantero; La Rubia, interior, y Perico, defensa, todos procedentes del S. E. U. y bien conocidos por la afición local como destacados y futuros valores.

Mucho más se tiene en embrión, pero aún es pronto para darlo a conocer. Sólo podemos decir que las gestiones que se llevan a cabo por la Directiva son muy fecundas, y que se está llevando a efecto la adquisición de jugadores de la península, siendo muy probable que fíche para el club merengue un "porterito" que ha actuado en las filas del Real Madrid; también se anda tras el contrato de un buen entrenador.

La afición ceutí, en esta temporada, va a recibir muchas sorpresas agradables y deseamos con toda sinceridad que salgan satisfechos del esfuerzo que se está llevando a efecto por parte de los dirigentes de este noble deporte.

(Continuará mañana)



El equipo del Africa S. C. que quedó campeón de primera categoría de Marruecos, en 1933.



El equipo del "Ceuta Sport", tal como se alineó en el partido que venció al Athletic tetuani.



El "Ceuta Sport", que ganó la copa de Marruecos



SECCION FEMENINA

Jefatura Local

Todas las camaradas pertenecientes a las Organizaciones Juveniles que por carecer de medios económicos y teniendo aprobado el Ingreso o lo aprueben en Septiembre, no puedan costearse los estudios de Bachillerato, pueden solicitar de esta Jefatura una Beca para dichos estudios.

Las solicitudes dirigidas a la Regidora de Organizaciones Juveniles, se admiten todos los días laborables desde las 18 a las 20 horas hasta el 18 del próximo Agosto.

**Comandancia Militar de Marina de Ceuta**

JUZGADO DE INSTRUCCION

AVISO

Por el presente se cita a don JOSE YAÑES BALLARDO, al objeto de que haga su presentación en este Juzgado Militar de Marina el día 26 a las 11 horas.

Ceuta, 24 de Julio de 1940.

El Juez Instructor.

**ESTA TARDE EN LA HIPICA**

Con motivo de la festividad del día, Santiago Apostol, ha sido organizado un baile para esta tarde a las 6.30, en el hermoso recinto de la Hipica.

Como en otros que lo han precedido, es de suponer que sus lindos jardines se vean animadísimo con la presencia de numerosos socios y encantadoras señoritas de la localidad, que como aficionados al arte de Terpsicore llenarán aquella pista, a los sonos de un escogido repertorio de bailes, que con tanto acierto viene interpretando la orquestina que ameniza estos festejos.

También llega a nuestros oídos la agradable sorpresa, de la grandiosa verbena que se está preparando para el próximo sábado día 3, para cuyo acto van a ser invitadas las autoridades de Ceuta como las de la capital del Protectorado.

**Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO**

**Francisco Romero**

José Antonio Primo de Rivera núm. 9

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

**ANUNCIOS BREVES**

ENCONTRADA estilográfica entregaré al que acredite ser dueño. Razón esta Administración.

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 28

**Ceuta**

**Ayuntamiento de Ceuta**

SECRETARIA

AVISO

Hasta las doce horas del próximo veintinueve del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado durante las horas hábiles de oficinas para efectuar las obras de reforma en la planta baja (sótano) del Mercado de Abastos de esta ciudad, con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento; advirtiéndose que el pago de la misma se efectuará en la siguiente forma: MIL PESETAS en el actual ejercicio y el resto a final de Enero de 1941 con el cinco por ciento de interés anual.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la cantidad de DOSCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 22 de Julio de 1940.

El Secretario, Alfredo Meca.

SECRETARIA

AVISO

En el Apero Municipal de este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra depositado un semoviente.

Ceuta 24 de julio de 1940.

El Secretario, A. Meca.

**Compañía Canariense - Marroquí de Tabacos**

**LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES**

**PICADURAS:** Superior, Flor de un Día, La Rifeña

**CIGARELLOS:** Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

**CIGARROS:** Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

**EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL 7-9-9**

**UNDERWOOD**

**ACADEMIA DE MECANOGRAFIA**

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

**M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.**

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

**VIAJEROS**

Con dirección a Tetuán pasaron por nuestra población los estudiantes don Juan de Dios M. Bertuchi que procede de Sevilla y don Abraham Coriat Coriat, que viene de Cádiz. Nuestra bienvenida.

Con dirección a diferentes puntos de la Península, salieron en el vapor correo, de ayer don Antonio Delgado industrial de esta plaza que se dirige a Sevilla; el practicante don Domingo Marín Vargas para Madrid; el industrial de Tetuán don Francisco Martínez Sánchez Martín para Barcelona; el director del Dispensario de Cádiz don Rafael Pita Alvarez para dicha capital y el practicante de Tánger, don Rafael Bosch para Cádiz. Deseámosles feliz viaje.

Por la tarde llegaron a nuestra ciudad el cura párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de África don Bernabé Perpén Rodríguez procedente de Algeiras y el conocido comerciante de esta plaza don Anibal Cañadas Moreno, que regresa de su viaje a Madrid.

También llegaron en el correo de ayer de regreso de su viaje de novios, don Vicente Torres y su distinguida y bella esposa doña Salvadora Timonel de Torres

**Clínica de Urgencia**

A las 23 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Francisco Benitez, de 8 años de edad, natural de Ceuta, domiciliado en la calle General Aranda, núm. 9, de fractura del antebrazo izquierdo, de pronóstico grave, que dijo haberse ocasionado casualmente.

También fué auxiliado Antonio Oli va, de 29 años, natural de La Línea de la Concepción, habitante en Paseo del Recreo Bajo núm. 40, de contusión en el labio superior de pronóstico leve que le fué causada por agresión de Lázaro Abad.

**AYUNTAMIENTO**

La sesión municipal que debía tener lugar a las 19 horas del día de ayer, de primera citación en nuestro Palacio Municipal, no pudo celebrarse por falta de número de señores gestores por lo cual tendrá efecto, mañana día 26 en segunda convocatoria

**Tetuán**

**Hoy tendrá lugar en los viveros de Río Martín una fraternal comida sindical**

Esta tarde a las dos tendrá lugar en los magníficos y acogedores viveros de Río Martín una fraternal comida sindical, asistiendo todos los concursantes al tercer certamen de arte sana que será inaugurado esta noche y representaciones de estas poblaciones marroquíes.

La comida la presidirá S. E. el General Asensio, Alto Comisario y asistirá, además, las altas autoridades de la Zona y jerarquías de Falange.

**Doctor Miguel Fernández Padial**

**ENFERMEDADES DE LOS OJOS.**

**GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL**

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22

Generalísimo Franco, 5-1.º

**TETUAN**

**Junta de Servicios Municipales de Tetuán**

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentran depositados en esta Junta los siguientes objetos, hallados en la vía pública: Una cartera conteniendo dinero, una llave y un reloj de pulsera.

Tetuán, 22 de julio de 1940. — El Vicepresidente. — J. Pérez. — (Rubricado).

**Boletín Oficial DEL ESTADO**

Madrid, 24. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica entre otras, las siguientes disposiciones:

**Jefatura del Estado. — Ley por la que se dispone pase al patrimonio de la Delegación Nacional de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, con facultad de libre funcionamiento, las máquinas y demás material de taller de Imprenta o editoriales, incautado por el Ministerio de la Gobernación y la Dirección General de Prensa.**

**Presidencia del Gobierno. — Decreto por el que se asciende a Oficiales de Primera y Segunda de la Secretaría del extinguido Congreso de los Diputados, a los señores que se mencionan.**

**Asuntos Exteriores. — Decreto nombrando Embajador de España cerca del Führer Canciller del Reich a don Eugenio Espinosa de los Monteros y Bermejillo.**

**Gobernación. — Orden por la que se constituye en Sevilla una Comisión Delegada Local para la construcción de casas baratas para empleados, obreros e inválidos.**

**Marina. — Orden por la que se convoca para cubrir por oposición con carácter restringido, 16 plazas de aspirantes de Intendencia en la Escuela Naval Militar.**

**Aire. — Orden por la que se concede el título de tripulantes de aviones de guerra a los Oficiales cuya relación se inserta.**

**Gobernación. — Administración Central. — Estableciendo las condiciones y requisitos a que han de ajustarse las oposiciones a Directores de Bandas de Música en sus distintas categorías.**

**Educación Nacional. — Dirección General de Primera Enseñanza. — Disponiendo se celebre el primer curso de verano para los Oficiales del Ejército que han obtenido el ingreso en el Magisterio Nacional.**

**Cese de D. José María Femán, en el cargo de Director de la Real Academia Española, y que se encargue de la Dirección de la misma don Francisco Rodríguez Marín.**

**Anuncie en EL FARO**

**SARNA Y ENFERMEDADES PIEL**

**CURACION RÁPIDA SIN BAÑO ANTISÁRNICO MARTÍ**

LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA

Venta en Farmacias

## Comunicados oficiales de guerra

### ALEMÁN

Berlín, 24. — Parte oficial de guerra alemán:

“Uno de nuestros submarinos ha torpedeado y hundido a dos buques mercantes enemigos que desplazan en total catorce mil toneladas, que navegaban en medio de un convoy fuertemente protegido, escoltado por unidades de guerra enemigas.

A causa del mal tiempo, la actividad de la aviación fué menor durante la jornada de ayer. Sin embargo fueron bombardeados los ferrocarriles carreteras y depósitos de abastecimiento del Sur de Inglaterra. Además nuestros aparatos de reconocimiento efectuaron vuelos sobre el Canal de la Mancha y los de combate atacaron a dos barcos de transporte y a dos dragaminas. Otro buque fué averiado por las minas.

En el mar del Norte un avión alemán echó a pique a un submarino británico.

Anoche la aviación enemiga bombardeó una vez más diversos puntos del Norte y Oeste de Alemania, sin causar daños de importancia. Nuestros cazas derribaron a dos aparatos y la D. C. A. otro. No ha regresado a su base un avión alemán.” — EFE.

Berlín, 24. — El Cuartel General comunica:

“Aviones de combate alemanes han destruido esta mañana un convoy inglés, de cinco barcos mercantes, con un desplazamiento total de 17 mil toneladas. Otro barco enemigo de siete mil toneladas, ha sido hundido.” — EFE.

### ITALIANO

Roma, 24. — El parte oficial de guerra del día de hoy, facilitado por el Cuartel General del Ejército italiano, dice lo siguiente:

### Inauguración de un campamento de verano en Huelva

Huelva, 24. — Ha tenido lugar la inauguración del campamento de verano con asistencia del Delegado Nacional de O. J. J., Gobernador civil y autoridades.

Asistirán cerca de seiscientos camaradas de las provincias de Badajoz y Huelva, en tres turnos de doscientos. Huérfanos de los caídos de la guerra, que asistieron al acto, depositaron una corona de flores ante la Cruz de los Caídos.

### A 3.000 kilogramos de capullos de seda asciende la producción de este año en Arenas de San Pedro

Arenas de San Pedro, 24. — En tres mil kilogramos de capullos de seda, de diferente calidad, se calcula la producción de este año. Ha contribuido en mucho a este éxito, las magníficas plantaciones de moreras de la región.

### 15.000 obreros empleados en el trabajo de una carretera

Zaragoza, 24. — Más de quince mil obreros trabajan ya en la reparación de seiscientos kilómetros de carretera, entre la que figuran la de Teruel a Alcañiz y de Zaragoza a Castellón. También se hallan en construcción los puentes de Sabinánigo y Fraga.

“Nuestros submarinos han hundido en el Mediterráneo oriental un contratorpedero australiano y un submarino. Una de nuestras formaciones aéreas bombardeó los depósitos de carburante de la base naval de Malta. A pesar de la violenta reacción antiaérea del enemigo, fueron alcanzados todos los objetivos provocándose numerosos incendios. En el Africa del Norte dos aviones de caza enemigos fueron derribados en combate aéreo. Un avión italiano resultó también destruido.

En la noche del día 24 se dió la alarma aérea en Gaeta, entrando en acción las baterías antiaéreas que formaron una barrera de fuego. En las dos tentativas realizadas por el enemigo, se lanzaron bombas, registrándose algunos heridos como consecuencia de la metralla.” — EFE.

### INGLES

El Cairo, 24. — El comunicado facilitado hoy por el Cuartel General británico dice:

“Un submarino fué alcanzado directamente por una bomba en el puerto de Tobruk, durante el raid realizado por las R. A. F. en la noche del 22 al 23.

Después de haberse alcanzado el sumergible se oyeron varias explosiones. Varios otros submarinos se hallaban anclados en el muelle.

El aerodromo del Adem ha sido también alcanzado. Uno de nuestros aviones no ha regresado.

En un ataque aéreo realizado desde baja altura, contra Hunt y Agar en el Africa oriental italiana, se causaron importantes destrozos en los aerodromos. Durante otro raid sobre la zona de Maessaua, un avión enemigo que trató de interceptar a nuestros bombarderos, se estrelló contra el suelo.

Todos los aviones regresaron sin novedad.” — EFE.

### Las declaraciones de huelga se castigarán con penas severas.

Bucarest, 24. — Se ha dictado una nueva Ley por la que queda prohibida bajo penas severas, la declaración de huelgas y lok-outs en toda Rumania. — EFE.

### Se han iniciado los trabajos de reconstrucción en algunos pueblos de Tarragona adoptados por el Caudillo

Tortosa, 24. — Las Oficinas de la Dirección General de Regiones devastadas de esta provincia han quedado instaladas en Tarragona, en el edificio del Ayuntamiento, desde las que se dirigirán las obras de reconstrucción de los pueblos adoptados por el Caudillo.

Ya se han iniciado los trabajos de descombro en el barrio de pescadores y en muy breve plazo empezarán la Catedral y mercado público.

Para el día 29 de este mes, se espera la visita del Director General de este organismo, señor Moreno Torres, que inspeccionará los trabajos y proyectos.

### LA PRENSA FRANCESA PIDE la depuración de los elementos indeseables

París, 24. — Los diarios “La France au travail” y “Paris Soir” piden que se realice una depuración de los elementos indeseables y opinan que esta es una buena ocasión para hacerlo en la Administración, en los Bancos, en los comercios, en la Bolsa, en los grandes establecimientos de enseñanza y

en la prensa. Agregan que los elementos más peligrosos son los judíos y los masones y que hay que destruirlos si se quiere que haya paz social.

“Derniere Nouvelle” pide que se indemnice a cuantos han quedado sin recursos a causa de la política de los Gobiernos franceses anteriores. — EFE.

### HABLA EL PRINCIPE KONOYE

## ...es preciso eliminar

### a los partidos actuales que estén organizados sobre los principios del liberalismo DEMOCRATICO O DEL SOCIALISMO

Tokio, 24. — El nuevo Primer Ministro del Japón, Principe Konoye, pronunció anoche un discurso por radio en el que dijo entre otras cosas:

La política exterior del Japón seguirá inspirada en las orientaciones independientes que le son propias, por su situación especial. No sólo hay que tener en cuenta las circunstancias presentes, sino que deben adaptarse a una línea de conducta con miras al porvenir, ya se trate de diez, veinte o cincuenta años.

Subraya la necesidad de evitar la dependencia económica del extranjero, declarando que la colaboración entre el Japón, el Manchukuo y China es de gran importancia.

Habló de medidas de orden interior y dijo: Ante todo es preciso eliminar a los partidos actuales que estén organizados sobre los principios del liberalismo democrático o del socialismo, ambos enfrentados con la nueva política nacional del Japón. — EFE.

### LA PRENSA ALEMANA Y LA ACTITUD INGLESA

Berlín, 24. — Los periódicos alemanes publican artículos, con títulos como los siguientes: “Elogio de los criminales”, “Inglaterra se gloria de que las personas civiles sean objeto de las bombas de los aviones”, etc.

Recogen unas declaraciones del “Times” según las cuales, los ataques con

tra ciudades abiertas alemanas, hieren a la población alemana en su moral.

El “Deutsche Allgemeine Zeitung”, dice que estos bombardeos no tienen como fin objetivos militares, sino la población civil.

Tomamos nota de esta conducta inglesa y no la olvidaremos. — EFE.



Bruselas, 24. — Ante el palacio real ha tenido hoy lugar un desfile imponente en el cual han participado numerosas unidades de las tropas alemanas que actualmente se encuentran en la capital belga y en las cercanías.

Las tropas desfilaron ante el General Jefe del Ejército y su paso fué presenciado por Generales de las distintas armas. — EFE.

Londres, 24. — En respuesta a una pregunta del Subsecretario de Negocios Extranjeros, Butler ha declarado en la Cámara de los Comunes que no había sido recibida hasta ahora ninguna contestación del Gobierno sueco, a la protesta formulada por In-

glaterra contra el paso de las tropas alemanas por territorio sueco. — EFE.

Londres, 24. — Más de sesenta aviones han participado esta tarde en un combate encima de una ciudad de la costa Sudeste de Inglaterra. Sin embargo, los aviones británicos han conseguido derribar a dos cazas alemanes. — EFE.

Vichy, 24. — Los representantes del Gobierno y de las empresas industriales han tratado conjuntamente la cuestión de la reconstrucción nacional de Francia y se ha fijado un programa de obras con el que se alivia el paro obrero. El programa prevé la reparación de las vías ferroviarias, carreteras, etc. — EFE.

Boston, 24. — Un periodista norteamericano que acaba de llegar a los Estados Unidos ha declarado que Inglaterra es totalmente incapaz de resistir un ataque alemán ni de organizar una mediana resistencia. — EFE.

Londres, 24. — El Ministro de Información, Duff Cooper, ha declarado esta tarde en los Comunes, que han sido arrojadas sobre Francia hojas en que se explica al pueblo francés, las condiciones del armisticio franco-alemán. — EFE.

Pamplona, 24. — Sigue estacionada la grave enfermedad que sufre el Cardenal Gomá, sin que se vea el menor cambio.

El Cardenal soporta con resignación cristiana, verdaderamente ejemplar, los dolores de su enfermedad.

Sin cesar se reciben en la residencia particular del convento de Religiosas Concepcionistas, innumerables preguntas sobre el estado del Prímado. El Jefe de la Casa civil de S. E., telefona todos los días al convento, interesándose en nombre del Caudillo, por el estado del Cardenal Gomá, hacia el que siente singular afecto el Generalísimo.

También el Nuncio de S. S., los Ministros y los Prelados de toda España se interesan constantemente.